

INICIA LA EJECUCIÓN DE LOS CONTRATOS DE OBRA E INTERVENTORIA DEL PROYECTO DE PROTECCIÓN COSTERA EN CARTAGENA

- En el Centro de Convenciones de Cartagena se llevó a cabo el acto protocolario de la firma de las actas de inicio de los contratos de obra e interventoría del proyecto.
- La contratación que hoy inicia su ejecución contempla la Fase 1 componente 1 de la totalidad del proyecto.
- En total se tiene contemplado la ejecución de esta fase en 18 meses, es decir, desde hoy y hasta enero de 2023.
- Se estima que la ejecución física inicie en noviembre de este año.
- Gobierno Nacional resalta la importancia de esta megaobra que mitigará el riesgo por erosión y reducirá el impacto de inundaciones para la población por cuenta del mar.



Cartagena, 30 de julio de 2021 (@UNGRD). Luego de 7 meses de haberse iniciado el proceso para la selección del consorcio constructor y el interventor del Proyecto de Protección Costera de Cartagena, hoy en el Centro de Convenciones de La Heroica, se firmaron las actas de inicio para la ejecución de las obras de este importante proyecto de mitigación del riesgo para la capital de Bolívar.

La firma protocolaria se realizó con la participación de la Vicepresidenta y Canciller Marta Lucía Ramírez, el Director de la UNGRD, Eduardo José González, el alcalde de Cartagena, William Dau, el Capitán de Puerto de Cartagena, Dario Eduardo Sanabria, el Presidente de la Cámara de Comercio de Cartagena, Juan Pablo Vélez, los Directores del Consejo Gremial de Bolívar y del Establecimiento Público Ambiental Juan Camilo Oliveros y Javier Mouthon, el Gerente de Inequidad y Pobreza del PNUD y varios representantes más de las entidades que han trabajado en torno a este proyecto.

"Nos empeñamos en lograr obras de protección costera que nos minimicen el riesgo por todo el cambio climático porque Cartagena en el 100% de sus playas tienen riesgo de erosión. Con el presidente Duque dijimos que la prioridad es acompañar estas obras de protección costera para prevenir desastres futuros. El doctor González, director de la Unidad de Gestión del Riesgo, estuvo todo el tiempo acompañando este proceso de retomar estudios que venían de tiempo atrás para lograr con que con este proyecto Cartagena proteja su patrimonio, las viviendas y a sus ciudadanos" indicó la vicepresidenta y Canciller, Marta Lucía Ramírez.

La firma del acta de inicio que da el aval para comenzar la ejecución de las obras, de la fase 1 componente 1, se realizó con el Consorcio Proplaya, el cual fue el seleccionado por haber cumplido los requisitos dispuestos por el Gobierno Nacional para la ejecución de este proyecto, que consta de la construcción de obras de intervención para mitigar y prevenir la erosión costera en la zona litoral en el Distrito de Cartagena, la cual se ejecutará entre el espolón 1 en la zona de El Laguito y el rompeolas 3 en el centro histórico de la ciudad, incluyendo también el sistema de drenaje pluvial de la carrera primera de Bocagrande decretado en el marco de la calamidad pública de 2018, esto con un costo de más de \$136.398 millones.

Así mismo, se firmó el acta de inicio con AIDCON Ltda., quien es el consorcio interventor, el cual tendrá la responsabilidad de realizar la interventoría integral (técnica, jurídica, administrativa, contable-financiera, social y ambiental) a la construcción de las obras de la fase 1 componente 1 del proyecto de Protección Costera en Cartagena. Para este contrato se destinaron recursos por más de \$6.448 millones.

"Hoy es un día muy especial, es el resultado de muchos días de esfuerzo y trabajo porque se han firmado las actas de inicio tanto de obra como de interventoría del Proyecto de Protección Costera de Cartagena. Una obra ambiciosa que supera los \$160.000 millones en donde 4.5 km van a ser recuperados, con ampliación de la playa, espolones y el sistema de drenaje pluvial. Agradezco el trabajo que han hecho muchas personas, al señor alcalde por su compromiso, a los gremios, a las veedurías y a todas las personas de la Unidad que han trabajado en esto" manifestó Eduardo José González, director de la UNGRD.

El alcance de la ejecución de esta fase del proyecto contempla la construcción de 6 espolones que tendrán entre 170 y 210 metros de longitud, 1 rompeolas de 100 metros frente a la curva de Santo Domingo, conformación de ancho de playa en Bocagrande de

80 metros lo que permitirá elevar la cota; 1 escollera longitudinal que irá desde el espolón 1 hasta el 6, es decir a través de 2.1 km de longitud; el sistema de drenaje pluvial de 2 km de longitud que incluye 3 estaciones de bombeo, mangle nativo sobre la escollera longitudinal (2.1 de mangle) y la protección marginal desde el espolón 14 existente hasta el Parque de la Marina.

Con esta firma se da inicio así a la ejecución de una de las obras más importantes que se van a desarrollar en el país en materia de erosión costera y que reducirá la vulnerabilidad de las comunidades y de la ciudad en general frente a los efectos del cambio climático, la prevención de los efectos del aumento del nivel del mar y la supervivencia del territorio cartagenero.

"Este es un proyecto muy esperado por toda la ciudadanía. Gracias al esfuerzo de la Unidad de Gestión del Riesgo, de la Vicepresidencia y de la alcaldía de Cartagena finalmente se convierte en una realidad", indicó el alcalde Cartagena, William Dau.